



Patrick Bäurer schafft 118 Crossover

# Weltrekord im Fußball Freestyle



Foto: Patrick Bäurer

**P**atrick Bäurer, Vize-Weltmeister im Fußball Freestyle, stellte Anfang August im Rahmen des Metz Connect Fussball Freestyle Camps im TiTEC-Sportpark bei der DJK Donaueschingen einen neuen Guinness-Weltrekord auf: Er machte „die meisten Crossover im Sitzen mit einem Fußball innerhalb einer Minute“.

Der Weltrekord lag bei 101 Crossover und wurde im Dezember 2018 vom mehrfachen Fußball Freestyle-Weltmeister Tobias Brandal Busaet aufgestellt. Bei diesem Trick spielt man den Ball im Sitzen mit dem rechten Fuß in die Höhe, der linke Fuß kreist um den Ball, der rechte fängt ihn wieder auf.

Nach genau einer Minute standen 118 Crossover zu Buche – ein neuer Weltrekord, der bereits von Guinness World Records anerkannt wurde. Der sympathische Freestyle-Profi bereitete sich über ein Jahr intensiv für diesen Weltrekordversuch vor und bedankte sich bei seiner Familie, seinen

Freunden, allen Zuschauern sowie seinen Sponsoren für die tatkräftige Unterstützung. „Ich bin überglücklich, erleichtert und dankbar, dass dieser Kindheitstraum nun in Erfüllung ging. Das harte Training hat sich gelohnt“, so Bäurer nach seinem geglückten Weltrekordversuch.

Oberbürgermeister Erik Pauly und Bundestagsabgeordneter Thorsten

Frei fungierten neben Tobias Hummeler und Armin Stoll als Zeugen für diesen Weltrekord. Mit Benedikt Fleig, Silas Haselberger und Lukas Fleig standen drei erfahrene Schiedsrichter zur Seite, die die Minute genau stoppten.

Felix Gärtner



Foto: Patrick Bäurer

**Stolz präsentieren Thorsten Frei (Bundestagsabgeordneter Schwarzwald-Baar), Patrick Bäurer und Erik Pauly (Oberbürgermeister Donaueschingen) die Weltrekords-Urkunde (v. l.).**